

## Vorstand des Kulturforums im Amt bestätigt

**STRANDE.** Die Ideen für Veranstaltungen und Projekte gehen dem Kulturforum Strande nicht aus: In der Jahresversammlung am Mittwoch besprachen Vereinsmitglieder unter anderem das weitere Programm für das Jahr 2017. Der Vorstand wurde im Amt bestätigt.

Gerd Schneider ist damit weiterhin Vorsitzender des Kulturforums mit derzeit 46 Mitgliedern. Wieder gewählt wurden auch Schriftführer Werner Helten sowie Siegmар Biernath-Wüpping, zuständig für die Finanzen. Gut ein Dutzend Mitglieder nahmen an der Versammlung teil.

Das bewährte Gespür für gute Themen hatte der Verein in diesem Jahr schon mit einem Vortrag über die Entstehung des Islams bewiesen. Vier weitere Vorträge und Lesungen zu anderen Fragen sind geplant.

Auf Interesse dürfte auch der Außentermin am 1. Juli mit Nikolaus Graf zu Reventlow an der Strander Burg stoßen. Das älteste bekannte Gebäude auf dem Gebiet der heutigen Gemeinde wurde zwar längst abgetragen, doch ein Hinweisschild weckt dort Neugier. Am 5. August steht ein Kulturspaziergang auf dem Programm, bei dem es auch um Piraten und Poeten geht. Zum Promenadenfest am 15. Juli plant das Kulturforum einen Wettbewerb „Strandbilder“. Am Nikolaustag soll ein vorweihnachtlicher Kindernachmittag angeboten werden. Auch ein Adventskonzert ist im Dezember vorgesehen.

Vereinsmitglieder engagieren sich auch dafür, der Kunst im öffentlichen Raum eine Bühne zu bieten. Mittlerweile wurde dafür in der Nähe der Bushaltestelle am Hafen der kleine Ankerplatz vorbereitet. ker